



学校だより

勿来二小

平成28年9月14日(水)

第55号

いわき市立勿来第二小学校

こんなに 泳げたよ！（水泳記録会）



今年のプール指導は、天候にも恵まれました。多く水とふれることができ、楽しく水遊びやいろいろな泳ぎの勉強をすることができました。

そのまとめの学習、記録会を今週の月曜日(下学年)、火曜日(中学年)、水曜日(高学年)に実施しました。

この夏のプール学習で、子どもたちは、新しい泳ぎを身につけたり、距離やタイムを伸ばすことができました。また、自分に挑戦し「がんばる力」もよりつけたと思います。でも私が見る限りでは、まだまだ伸びる力をもっています。今年の記録をもとに、来年度はより伸びるように指導にあたっていきたいと考えています。

最後後に、小学校生活最後の記録会だった6年生の代表児童の感想を紹介します。

水泳記録会での、ぼくの目標は、50mクロールを最後まで泳ぎ切ることでした。25mは、自信があったのですが、体力がもつか不安でいっぱいでした。スタートし、始めのうちは順調でしたが、やはりだんだん苦しくなってきました。でも、友達からの「がんばれ。もう少し」の声援を受け、ゴールすることができました。チーム対抗のリレーにも勝つことができ、思い出に残る記録会になりました。

9月9日に小学校最後の水泳記録会が行われました。私は、25mのクロールと平泳ぎをやりました。練習の時から1秒でも速く、きれいなフォームで泳ぐことを心がけていました。チーム対抗のリレーもあり、その練習もがんばりました。当日は、練習の成果を発揮し、平泳ぎはタイムを縮めることができ、クロールも泳げました。チーム対抗リレーも勝ち、最高の思い出ができました。